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КАЛЕЙДОСКОП

Сегодня сов-
ременных спор-
тивных площа-
док в Орле поя-
вилось немало. 
Вспомним хотя 
бы великолеп-
ное футбольное 
поле с искусст-
венным покры-
тием, постро-
енное пару лет 
назад у школы 
№ 34, стадион 
в 909-м кварта-
ле, современ-
ную спортпло-
щадку в микро-
районе № 3 по Наугорскому шоссе 
(открыта к Дню города) и замеча-
тельную ледовую арену, распах-
нувшую свои двери для любителей 
спорта около месяца назад. И всё 
это создано при непосредствен-
ном участии ОРО ВПП «Единая 
Россия».  

В минувшие выходные секре-
тарь регионального политсовета 
партии Иван Мосякин побывал 
на открытии очередного фут-
больного поля. Вместе с ним 
мероприятие посетили депутаты 
горсовета Орла, представители 
Федерации профсоюзов Орлов-
ской области и руководители 

администрации Заводского 
района. 

Современный искусственный 
газон, специальные скамейки 
для тренеров и запасных игро-
ков, высокие ограждения (чтобы 
мяч не улетал) — все это постро-
ено всего за год на территории 
завода «Дормаш». До этого на 
месте будущего стадиона был 
заросший травой и кустарником 
пустырь. По словам председате-
ля спортклуба ЗАО «Дормаш» 
Михаила Мирошкина, строитель-
ство осуществлялось силами 
сотрудников завода при участии 
члена фракции «Единая Россия» 

в горсовете Орла Михаила Бер-
никова. Стоимость объекта — 
около пяти миллионов рублей. 

Официальное открытие стади-
она приурочили к Дню машино-
строителя (традиционно празд-
ник отмечается в последнее вос-
кресенье сентября). Опробовать 
новый газон приехали футболь-
ные команды, представляющие 
ведущие промышленные пред-
приятия области, — «Дормаш», 
«Орлэкс», завод имени Медве-
дева, мценский «Коммаш» и 
ливенский «Промприбор». Они 
приняли участие в турнире по 
мини-футболу, приуроченном к 
официальному открытию стади-
она.  

К  собравшимся обратился 
Иван Мосякин: 

— Дорогие друзья! Открытие 
новой спортплощадки для людей, 
любящих и ценящих спорт, — 
событие не рядовое. То, что 

сегодня сделали руководители 
«Дормаша», особенно его генди-
ректор Вячеслав Герасимов, 
должно послужить примером 
другим предприятиям Орловщи-
ны. Ведь на каждом предприятии 
есть молодёжь, любители спор-
та, а значит, за первопроходцами 
потянутся и руководители других 
трудовых коллективов. В этот 
торжественный день я хочу вам 
пожелать здоровья, успехов на 
производстве и достойной зар-
платы. Самое главное, чтобы мы 
сохранили то поступательное 
движение, которое заложено в 
стране под руководством прези-
дента Владимира Путина и пар-
тии «Единая Россия». 

Турнир по мини-футболу сим-
волическим ударом по мячу 
открыл Иван Мосякин. Победи-
телем однокругового турнира 
стала команда «Орлэкс».

Сергей МЕРЦАЛОВ.

— Владимир Ивано-
вич, давайте начнем 
беседу с главного воп-
роса. Во сколько обой-
дется желание пока-
таться на коньках про-
стому обывателю?

— Сразу хочу сказать, 
что посетить каток может 
любой желающий. У нас 
предусмотрены часы как 
для просто массового 
катания, так и в присут-
ствии инструктора, к кото-
рому, если что, можно 
будет обратиться за сове-
том. Что же касается 
оплаты, то мы останови-
лись на следующих циф-
рах. Для маленьких детей 
— 20 рублей (со своими 
коньками), 40 рублей — 
если брать коньки напро-
кат. Для взрослых соот-
ветственно — 90 рублей и 
110 рублей.

— С какого возраста 
ребенок будет считать-
ся взрослым?

— Пока не определи-
лись, но, вероятнее всего, 
с 10 лет. Как известно, в 
14 лет получают паспорт, 
так что этот вариант счи-
таю оптимальным.

— Есть ли у вас какие-
нибудь пожелания тем, 
кто собрался прийти на 
каток?

— Одеться потеплее. 
Буквально завтра (разго-
вор состоялся 18 сентяб-
ря — авт.) должна зара-
ботать котельная, и внут-
ри арены станет комфор-
тнее. Но само по себе ото 
льда прохладно, так что 
желательно, чтобы люди 
приходили, повторюсь, 
потеплее одетыми. Можно 
и спортивную шапочку 
захватить с собой. А то 
есть чудаки, которые 
катаются чуть ли не полу-

голые. Так и простудиться 
недолго.

— Владимир Ивано-
вич, а коньков на всех 
хватит, и сколько одно-
временно человек 
мо жет вместить лед?

— Чтобы не толкаться 
— 100—120 человек. Про-
блем с коньками 
у нас нет. Сто уже 
есть в наличии: и 
мужские, и 
фигурные женс-
кие. Завтра заку-
паем еще 50. 
Хочу заметить, 
что постепенно 
мы делаем все, 
чтобы людям 
было удобно, 
хотя, поймите 
меня правильно, 
есть некоторые 
недоделки, кото-
рые тут же 
и с п р а в л я е м . 
Например, когда 
мы не ожидали 
большого наплы-
ва посетителей, 
работала одна 
касса. На следу-
ющий день их уже 
было две. Одна для тех, 
кто оплачивает только 
посещение катка, другая 
— для тех, кто еще берет 
напрокат коньки. Если не 
хватает на всех лавочек, 
расположенных возле 
бортов для переобувания, 
то мы открываем разде-
валки. К тому же скоро 
заработает гардероб. 
Имеется у нас и медпункт. 
Фельдшер, если кому-ни-
будь понадобится, не дай 
бог, медицинская помощь, 
всегда на месте.

Скоро начнет работать 
кафе. В нем установим 
телевизор. На ледовую 
площадку будет наведена 

камера наблюдения, и 
родители смогут следить 
за тренировкой своих чад 
не только возле борта, но 
и на экране. А в это время 
есть возможность попить 
чай, кофе.

— А пиво в кафе будет 
в продаже?

— Наверное (смеется 
— авт.). Надо подумать 
об этом. А так предложен-
ный ассортимент будет 
такой же, как и в обычном 
кафе. Мы договорились с 
работниками столовой 
ОрелГТУ, расположенного 
рядом, о поставках про-
дукции. Так что розничные 
цены на товар будут впол-
не приемлемыми, в 
общем, как для студен-
тов.

— Владимир Ивано-
вич, а лед находится в 
хорошем состоянии?

— Конечно. Мы приоб-
рели в Финляндии специ-
альный комбайн по залив-

ке льда. За сутки машина, 
скажем так, приводит в 
надлежащий порядок лед 
5—6 раз. Правда, она 
«съедает» бензин по-чер-
ному. Причем 95-й марки 
(один из самых дорогих). 
На комбайне установлен 
мощный мерседесовский 
двигатель, вероятно, поэ-
тому. В штате у нас три 
водителя. Я дал распоря-
жение, чтобы обучили еще 
двоих — во избежание 
форс-мажорных обстоя-
тельств, вернее, исключе-

ния так называемого 
человеческого фактора: 
вдруг кто-нибудь из води-
телей заболеет.

— Расскажите, пожа-
луйста, как обстоит 
дело с организацией 
секций по хоккею с 
шайбой и фигурному 
катанию?

— В секцию по фигур-
ному катанию уже набра-
ли 80 девчонок и мальчи-
шек, и по-прежнему от 
желающих заниматься 
этим видом спорта нет 
отбоя. Пока что занятия 
бесплатные, но мы уже 
вели согласования с роди-
телями о том, какую або-

нементскую плату устано-
вить за посещение сек-
ции. Сошлись приблизи-
тельно на 500 рублях в 
месяц. Думаю, это не 
очень дорого. При том, 
что некоторые дети вооб-
ще не умеют стоять на 
коньках, и тренерам при-
дется изрядно постарать-
ся, чтобы обучить своих 
учеников  первоначальной 
технике. Занимается с 
детьми мастер спорта 
Андраник Ханян. В штат 
берем еще одного трене-
ра — женщину. Похожая 
ситуация и в хоккее с шай-
бой. У Владимира Строе-
ва тренируются 60 ребят, 
приблизительно столько 
же и у второго нашего 
хоккейного тренера Вале-
рия Зябрина.

— И в заключение 
что бы вам хотелось 
сказать орловцам?

— Я всех приглашаю на 
каток. Поверьте, вы полу-
чите огромное удоволь-
ствие. Среди уже побы-
вавших на ледовой арене 
были люди разных воз-
растов — от мала до вели-
ка. Мне лично запомни-
лась одна старушка, кото-
рой, как оказалось, лет 
под семьдесят (!). Женщи-
на призналась, что на 
коньки не становилась 
минимум три десятиле-
тия, но этот момент 
запомнит надолго. Пото-
му что за последние годы 
у нее это было одним из 
самых приятных ощуще-
ний. Она даже купила 
новые коньки. Правда, 
пришла на каток со стары-
ми, чтобы вспомнить 
молодость. И в заверше-
ние хочу сказать, что ледо-
вая арена расположена на 
Наугорском шоссе. Выхо-
дить надо на остановке 
общественного транспор-
та «ОрелГТУ». От универ-
ситета минут пять ходу. 
Приходите, не пожалеете!

Александр КЛОКОВ.

Футбольное поле — 
для заводчан

Открытие спортивных площадок, спортзалов, стадионов 
всегда считалось делом необходимым. Но было время, 
когда строительство новых спортсооружений в России 
фактически приостановилось. К счастью, в последние годы 
ситуация стала постепенно меняться. 

Приглашаем на каток!
29 августа распахнула двери первая крытая ледовая арена в нашей 
области, построенная с помощью благотворительного фонда 
спортивных программ «Новое поколение». Что же ожидает горожан, 
которые решат посетить каток? Об этом и многом другом и шел 
разговор с директором спортивно-оздоровительного центра «Ледовая 
арена» Владимиром Прониным.

ИВАНОВ И ГРЫЗЛОВ 
СЫГРАЮТ В БАСКЕТБОЛ

Первый вице-премьер 
Сергей Иванов в 
воскресенье в Перми 
примет участие в 
церемонии закрытия 
первого Всероссийского 
фестиваля студенческого 
баскетбола.

«Одновременно с этим будет 
открыт новый сезон студенче-
ской баскетбольной лиги», — 
сообщил представитель секре-
тариата Иванова.

Планируется, что Иванов 
наряду со спикером Госдумы 
Борисом Грызловым, полпредом 
президента в Приволжском ФО 
Александром Коноваловым и 
главой Федеральной таможен-
ной службы Андреем Бельянино-
вым примут участие в товари-
щеском матче с командой сту-
дентов-баскетболистов. 

Кроме того, участники сбор-
ной команды России по баскет-
болу привезут в Пермь Кубок, 
недавно завоеванный ими на 
чемпионате Европы. 

Иванов — азартный баскет-
больный болельщик. Ранее он в 
течение полутора лет возглавлял 
попечительский совет Российской 
федерации баскетбола и лишь в 
марте 2007 года, когда занял пост 
первого вице-премьера, оставил 
эту должность. Сейчас ее занима-
ет Бельянинов.

Фестиваль студенческого бас-
кетбола стартовал в прошлую  
пятницу. В нем приняли участие 12 
мужских и восемь женских команд 
из вузов Москвы, Петербурга, 
Иванова, Красноярска, Екатерин-
бурга, Нижнего Новгорода, Перми 
и ряда других городов. 

ОГОНЬ ЗАЖГУТ 
В ОЛИМПИИ

Древняя Олимпия будет 
восстановлена к 
церемонии зажжения 
олимпийского огня 
пекинской Олимпиады 
2008 года, заявил 
премьер-министр Греции 
Костас Караманлис.

«Чистка и реставрация памят-
ников древности в Олимпии будут 
завершены к концу года. Церемо-
ния зажжения олимпийского огня 
пройдет в подобающем истори-
ческом и символическом окруже-
нии», — цитирует пресс-служба 
слова греческого премьера. 

Караманлис посетил районы 
на полуострове Пелопоннес, 
наиболее пострадавшие от 
пожаров в конце августа. По его 
словам, в данный момент при-
оритетными являются работы по 
предотвращению наводнений на 
сгоревших территориях, где 
почва подверглась эрозии. Для 
этой цели, сообщил Караман-
лис, будут наняты дополнитель-
но 6000 человек. 

Древняя Олимпия — один из 
наиболее значительных архео-
логических памятников Греции, 
родина Олимпийских игр. На 25 
марта 2008 года здесь заплани-
рована церемония зажжения от 
солнечных лучей огня пекинской 
Олимпиады.

Фото Игоря КОНЫЧЕВА.


